

Rapport de l'Assemblée générale
du Comité des Habitants du Quartier Saint-Léonard
12-06-2025

52 personnes présentes.

Approbation de rapport de l'AG de l'année passée.

Présentation des actions réalisées.

En 2024, année préélectorale, le Comité a rédigé un **mémoire** et l'a envoyé aux partis politiques. Un débat a été organisé avec les représentants des partis. Le Comité a présenté ses revendications.

80 personnes ont participé au débat. Les personnes présentes et celles qui ont visité le site Web ont pu se faire une idée de la prise en compte de nos demandes par les partis.

Après les élections une rencontre entre le Comité et les élus du quartier a eu lieu.

Léo Net Team

Participation à un concours pour la création d'une Ligne Verte (parcours piétons découverte)
Création de « pots-poteaux » (pots de fleurs accrochés aux poteaux). Activités de réalisations de ces pots notamment avec collaboration de l'*Abri de Jour*

Organisation de l'activité « balconnières ».

L'objectif d'un quartier plus propre, plus vert et plus beau a été poursuivi aussi par des courriers envoyés à la Ville. Mais ils sont restés sans réponse. Néanmoins des améliorations ont pu être constatées notamment la propreté du quai.

Le groupe a participé à un concours CERA pour un projet de dessin sur les bornes RESA.

Le groupe dispose d'une page Facebook dédiée à ses activités

<https://www.facebook.com/leonetteam>

Groupe de la rue Vivegnis :

Organisation d'une fête des voisins (± 70 personnes). Collaboration avec diverses ASBL de la rue ont permis une meilleure intégration de ces institutions avec les habitants.

Via une conseillère communale, le groupe a attiré l'attention de la Ville de Liège sur le problème des égouts, de l'eau dans les caves dans le quartier et principalement rue Vivegnis et connexes.

Réseaux Sociaux

Le Comité dispose d'un site Web (liegenord.de).

Le Comité dispose également d'une page Facebook généraliste, un compte Instagram.

Des Groupes Facebook spécifiques existent également (Mobilité, Souvenirs du quartier).

Ensemble de ces réseaux touchent plus de 5.000 personnes.

Groupe contacts avec la Police

Les points qui ont été discutés sont : la tolérance de la police sur le parcage des voitures, les dépôts clandestins, les campeurs des coteaux. L'aspect sécurité est également à l'ordre du jour de ces réunions.

Groupe mobilité.

Participation à une plateforme inter-Comité de quartier à propos des horaires de bus suite à la mise en service du tram.

Présentation d'un projet de mise en zone résidentielle de la rue Vivegnis pour lequel le groupa a reçu la promesse de soutien du Bourgmestre

Poursuite des contacts avec la Ville à propos des recommandations des Assises pour la mobilité de 2023. Blocage des contacts depuis les élections. Que faire ?

Suite à un court débat durant l'Assemblée, il a été retenu comme actions :

- Envoyer une sixième demande de reprendre le dialogue
- Inviter les autorités communales dans le quartier pour s'expliquer sur les délais concernant tous les travaux promis
- Intervention citoyenne en conseil communal

Certains participants évoquent des actions directes symboliques avec invitation des médias. Le Groupe mobilité décidera et phasera ses actions.

Rapport financier du Comité.

Appel à deux scrutateurs pour les comptes ; Myriam et Geneviève répondent présentes.

- 57 cotisations en 2024
- 77 cotisations en 2025.

La situation financière est saine et nous disposons des ressources nécessaires pour continuer nos actions.

Le rapport d'activités et le rapport financier sont approuvés par l'Assemblée.

Les nouveaux projets pour l'année prochaine.

Rédaction d'une charte, d'un règlement d'ordre intérieur et de nouveaux statuts préparés par le Bureau. Ces projets seront soumis à l'AG.

Un Groupe logement (réflexion sur l'accessibilité au logement pour tous) est mis en place.

Un groupe « Distributeur de billets » est constitué suite à la disparition programmée du distributeur actuel, malgré les bénéfices plantureux des banques. Il s'agira de trouver les actions pour conserver un distributeur (Batopin) dans le quartier.

Présentation et élection des nouveaux membres du Bureau :

Anne Fafchamps,
Béatrice Georges,
Luc Henkinbrant
Benoit Noël,
Lisette Vanhees.

L'AG se termine par une petite fête pour mettre en évidence les victoires acquises par le Comité de quartier, le subsidie Cera pour Léonet et le Point Poste.